



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

La secretaria general de Medio Rural del MARM se reúne con representantes de Veterindustria

El MARM valora positivamente la iniciativa de creación de la Plataforma Tecnológica Vet+i, así como la colaboración entre la patronal española de sanidad animal y el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino

Madrid, 25 de octubre de 2010. Alicia Vallauriz, secretaria general de Medio Rural del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM), se reunió con representantes de la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), en un encuentro al que asistieron además de la secretaria general, Lucio Carbajo, subdirector general de Sanidad de la Producción Primaria por parte del Ministerio, mientras que por la patronal lo hicieron, Juan Carlos Castillejo, presidente, Joan Giné, vicepresidente, y Santiago de Andrés, director general.

En el transcurso de la reunión celebrada el pasado viernes 22 de octubre en la sede ministerial, Villauriz valoró de manera positiva la creación de la Plataforma Vet+i que desde el primer momento contó con el apoyo del Ministerio para contribuir a la consecución del principal objetivo de la Plataforma, que consiste en que la investigación en España sea transferible y que facilite y acelere el desarrollo y la puesta en el mercado de herramientas eficaces para la detección y control de las enfermedades animales consideradas prioritarias en nuestro país.

Por su parte, los representantes de Veterindustria tras hacer un recorrido por las actividades de la Asociación y un detallado repaso por la situación del sector, el momento actual por el que atraviesa, las cifras de la industria, el desarrollo de nuevos productos y la apuesta que hace por la excelencia, calidad, seguridad y eficacia de los mismos, quiso reconocer el excelente trabajo que realiza la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS) de la que Villauriz es también vicepresidenta.

La delegación de la patronal de sanidad animal, puso de manifiesto el buen hacer de Cristina Avendaño y Consuelo Rubio como directora y subdirectora general de Medicamentos Veterinarios respectivamente, así como el reconocimiento internacional alcanzado por la Agencia.

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com

nota de prensa



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Antes de finalizar la reunión, tanto la secretaria general como los representantes de Veterindustria mostraron su satisfacción por el grado de entendimiento y colaboración entre ambas partes y desearon que se mantenga en el futuro. (FIN)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com